

## Assemblée Générale USMTT 27 juin 2023

Les effectifs du club sont stables cette année malgré le départ de nombreux joueurs et le non renouvellement de certains, mais de nombreux jeunes se sont inscrits et ce, tout au long de l'année, voire même en fin de saison.

Saison	2015	2016	2017	2018	2019	2020	2021	2022					
Effectifs	41	34	34	36	39	24	45	45					

Le début de saison a été chaotique avec l'abs de Tristan et seul des matchs et jeux ont pu être maintenus en lieu et place de véritables entraînements.

Cette année suite à de très bons résultats la saison dernière, nous avons pu inscrire une équipe en régional 3 et deux autres équipes en D1 et en D3 en première phase. Les déplacements de l'équipe de R3, parfois très éloignés n'ont pas été couronnés de victoires face à des équipes d'un niveau très élevé, mais nos jeunes joueurs ont acquis une expérience et doivent encore travailler le côté « mental » pour progresser. Les équipes de D1 et D3 finissent quant à elles dernière de leur poule également

Pour la deuxième phase, nous avons donc naturellement inscrit nos 3 équipes en départemental avec une descente de division pour chacune d'elles. (D1 / D2 / D4) .

Les résultats mitigés, des compositions d'équipes parfois difficiles, des absences et blessures nous font terminer cette saison à la 4<sup>ème</sup> place pour la D1, la 6<sup>ème</sup> place pour la D2 et la 5<sup>ème</sup> place pour la D3.

Au niveau financier, l'équipe avait recherché activement des « sponsors/financeurs » afin de permettre l'achat de nouveaux maillots pour le club. Ces subventions nous ont permis de financer intégralement l'achat de 50 maillots et d'en faire bénéficier l'ensemble des joueurs licenciés gratuitement, pour rappel les financeurs ont été les suivants :

- AXA pour un montant de 300 euros
- NORISKO CHATEAU CHINON pour un montant de 500 euros
- La commune de Moulins-Engilbert pour un montant de 800 euros qui a fait un effort conséquent.

Nous tenons à nouveau à les remercier pour nous avoir soutenu financièrement dans ce projet. Le club a également reçu une subvention de 400 euros du conseil départemental en début de saison et plusieurs dons de licenciés pour un montant non négligeable, nous les remercions également. (Cf : bilan financier de la saison)

Cette année deux licences n'ont pas été réglées soit un manque à gagner de 85 + 62 (71 et 51 payé pour l'inscription à la ligue). Il faudra peut-être revoir l'inscription et la validation de la licence...

Un kit de « communication/publicité » a été proposé par la FFTT et nous l'avons commandé (gratuit) et nous disposerons de 1000 flyers, et quelques affiches afin de promouvoir le club... Nous espérons avoir de nouveaux adhérents pour la saison prochaine et pouvoir accueillir à nouveau des compétitions à Moulins.

Le club s'est également positionné sur l'accueil de l'AG du comité cette année et projette de recevoir l'AG de la ligue de BFC la saison prochaine.

Nous avons également accueilli 2 manifestations à Moulins, un tour du Challenge jeune et les championnats de la Nièvre jeunes, pour lesquels nous allons recevoir une subvention dans les jours à venir de 500 euros suite au dossier de demande de subvention réalisé par Tristan.

Ces deux rencontres nous ont permis de réaliser environ 1000 euros de bénéfices grâce aux bénévoles et leurs productions de crêpes et gâteau...

Bilan financier (voir annexe).

Comme vous le savez tous, j'ai remis ma démission du poste de président et mon épouse de celui de trésorière, (lettre du 09 Mai 2023 à la ligue, au comité, omnisport), nous allons donc devoir élire un nouveau bureau pour la saison prochaine à la fin de cette assemblée. Je resterai disponible pour assurer la transition et serai présent si besoin comme bénévole pour les manifestations à venir...

Mais avant cela, Tristan va vous présenter le Bilan sportif de la Saison, les événements à venir avec une remise de récompenses pour 5 joueurs qui ont gagné plus de 100 points au classement.

A l'issue de cette Assemblée nous avons procédé à l'élection d'un nouveau bureau. Le vote s'est fait à main levée. Se sont présentés :

Nivault Pascal au poste de Président : élu à l'unanimité

Cloix Laurent au poste de Trésorier : élu à l'unanimité

Taret Tristan au poste de secrétaire : élu à l'unanimité

La séance est levée à 19h36